



LOISIRS

Dix joueurs pour l'initiation aux échecs

À l'initiative de la bibliothèque Hélène-Bernheim, Marc Roger, président du Cercle d'échecs Paul-Keres, est intervenu ce samedi 4 juin lors d'une initiation aux

échecs qui a réuni dix joueurs débutants et confirmés. Durant deux heures, le responsable, aidé du jeune Dylan, licencié au club depuis un an, a expliqué quelques règles de base pour jouer, et notamment savoir reconnaître les pièces et les déplacer pour ensuite mieux aborder les attaques. « *D'une manière générale, il faut une année pour former un jeune* », souligne Marc Roger.